

〔校訓〕
かしこく
ゆたかに
たくましく

教育目標：「生きる力」を身につけ、なごみの未来を創る児童生徒の育成

みかわ小だより No.6

R4. 6. 23 文責 村上

～夢に向かって知恵いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいに育つ三加和っ子～

水泳の学習 スタート…6月の教育活動の紹介

6月3日にプール掃除を行い、いよいよ水泳の学習がスタートしました。プール開きがあった13日はあいにくの雨模様でちょっと寒かったのですが、プール開きの儀式と諸注意を聞き、水慣れやお楽しみの自由遊びもできました。2・5年生のプール開きでは、2年生担任の後藤先生による模範泳もあり、すばらしい泳ぎに思わず拍手が起きていました。今年も教育委員の陶山先生から水泳指導をしていただけることになりました。期間が限られている水泳の学習です。体調管理をし、元気に参加してほしいと思います。9日に、三加和分署の消防隊員の方から救急救命講習を受けました。決してあってはならない水の事故ですが、万が一に備えることも大切です。全職員が真剣に学びました。講習とプール学習の様子→



ようこそ…保育園の先生方をお招きして

1年生の様子→

6月10日に保育園の先生方をお招きし、1年生の授業を参観していただきました。入学して2ヶ月あまりの子どもたち。参観の日は、朝からとても楽しみにしていたようです。授業のはじめには、校歌を披露しました。国語の学習のまとめでは、書いたノートを保育園の先生に見てもらい、たくさん誉めてもらった子どもたちは、満面の笑顔でした。これからも連携を深めていきたいと思えます。



児童集会…子どもたち、がんばっています

名刺交換会の様子→

＜企画委員会の名刺交換会＞

6月8日に企画委員会による楽しい集会がありました。あらかじめ作っておいた名刺をもって体育館に集合した子どもたち。企画委員会の説明を聞き、「名刺交換会」を行いました。他学年の子どもたちと知り合うための企画で、よりよいコミュニケーションの機会となりました。最後には学校内での名刺着用のお願ひもありました。



＜児童集会＞

6月15日の発表集会は、4年生の歌とリコーダーの発表でした。コロナ禍ではありますが、できる範囲



で進めてきた学習の様子を発表してくれました。また、22日には5年生が「学習規律集会」を開催してくれました。規律があるのはなぜか、なぜ必要なのか全校児童が納得して実践していくことでやる気も高まり、身に付いていくと思われまふ。とてもいい取組でした。写真は、4年生の発表集会と5年生の学習規律集会の様子

＜お知らせ1＞

○町関係行事による年間行事の変更について少し早いですがお知らせします。11月6日(日)の「金栗マラソン大会」は規模を縮小して開催されることになったそうです。全校児童が参加する予定で年間行事を立ててありましたが、距離、規模等を考慮し、自由参加と致します。よって、7日(月)の振替休業日はありません。通常授業になります。ご了承下さい。近くで開催されるマラソン大会ですので、体力に自信のある人はどんどんチャレンジしてほしいですね。

＜お知らせ2＞

○雨に当たらない一輪車の設置場所が、新たに渡り廊下の一角に設けられました。先生方の発案と作業によりあっという間にできました。昨年度まで母親部の活動として実施されていたベルマーク集計により集まった点数で購入させていただいた一輪車5台も並んでいます。大切に使いしていきたいと思えます。(今年度よりインクカートリッジの回収もありません。各自自治体もしくは業者にリサイクルしていただきますようよろしくお願いいたします。)長年の地道な活動に感謝申し上げます。



＜お知らせ＞『みんなの蔵』で、故秀島由己男氏の作品展が開催されます。

期日：6/24(金)・25(土)・26(日) 時間：13:00～16:00 です。和水町にゆかりのある方ですので、ご来場下さい。